
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この一年を振り返って   ～令和 5年度 共同購入委員会の様子～ 

年６回開催され、第１回目は、委員長の札幌市立八軒小学校長今野利泰氏

よりご挨拶をいただきました。その後、物資を選定し、今年度は魚練製品納

入業者を訪問し、工場見学を行いました。  

 

 

削り節や煮干しのだし汁を見て、嗅い

で、色や香りを確認し、飲んで味を確

かめます。 

提出された資料サンプルを比較し、

品質表示なども確かめ、食します。 


